

Dosen Pertanian Unimal Sosialisasi Pengendalian Hama Tikus Sawah



Dosen Fakultas Pertanian Unimal melaksanakan kegiatan penyuluhan pertanian tentang pengendalian hama tikus sawah di wilayah kerja Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Aron, Kecamatan Syamtalira Aron, Kabupaten Aceh Utara pada Jumat (19/10/2023). foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Sejumlah dosen dan mahasiswa Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan penyuluhan pertanian tentang pengendalian hama tikus sawah di wilayah kerja Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Aron, Kecamatan Syamtalira Aron, Kabupaten Aceh Utara pada Jumat (19/10/2023). Kegiatan ini berlangsung di aula kantor BPP setempat.

Kegiatan penyuluhan ini turut dihadiri oleh koordinator penyuluh, para penyuluh, dan petani dari kelompok tani dari berbagai gampong di wilayah Kecamatan Syamtalira Aron, Aceh Utara. Adapun tema kegiatan adalah *Pengendalian Hama Tikus Sawah secara Terpadu*.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Ketua Tim Pengabdian, Muhammad Muaz Munauwar mengatakan kegiatan ini merupakan diseminasi informasi dan bentuk kepedulian sivitas akademika dari tim peneliti Kelompok Hama dan Penyakit Tanaman Fakultas Pertanian Unimal kepada para petani, khususnya kelompok tani padi sawah.

“Melalui kegiatan ini juga kita harapkan ada banyak informasi yang kita dapat di masyarakat terkait permasalahan yang dihadapi masyarakat terkait dengan hama tanaman. Kegiatan ini merupakan kegiatan yang berkelanjutan dengan terus melakukan pendampingan kepada kelompok tani untuk membantu mereka terutama untuk pengentasan hama pada tanaman”, ujarnya.

Kegiatan sosialisasi diawali dengan penyampaian materi tentang hama tikus sawah dan diikuti dengan diskusi bersama penyuluh dan petani. Tim penyuluh juga banyak mendapatkan informasi dari petani seputar pengalaman mereka terkait hama tikus dan metode pengendalian yang sering dipraktikkan oleh para petani.

Koordinator penyuluh Kecamatan Syamtalira Aron, Nurmasyitah menyambut baik kegiatan penyuluhan pertanian yang dilakukan oleh dosen Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh. "Kami sangat berterima kasih kepada tim pengabdian dari Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh yang telah hadir di kantor BPP Aron, Aceh Utara. Penyuluhan ini sangat penting bagi petani karena dapat memberikan informasi tentang hama tikus sawah dan juga cara penanganannya menjelang musim tanam," ungkapnya.

Sementara itu, Dekan Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh, Baidhawi, yang juga salah seorang anggota tim pengabdian mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pengabdian warga kampus kepada warga Masyarakat.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari Tridharma Perguruan Tinggi, yaitu pengabdian kepada masyarakat. Semoga kerja sama ini bisa terus berlanjut di masa yang akan datang dengan berbagai kegiatan pendampingan lainnya yang bisa berkontribusi terhadap masyarakat luas,” ucap Baidhawi.

Selain Muhammad Muaz Munauwar dan Baidhawi, dosen lainnya yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Hendrival, Novita Pramahsari Putri, dan Muhammad Yusuf N. Kegiatan ini juga ikut melibatkan beberapa mahasiswa Fakultas Pertanian. Dalam kegiatan ini juga dilaksanakan penandatanganan kerja sama antara Fakultas Pertanian Unimal dan Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Aron, Kecamatan Syamtalira Aron. **[kur]**

Tanggal: 25 October 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Pertanian Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),